

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Poitiers, le 26 janvier 2024

Manifestation des agriculteurs : maintien des blocages routiers par les agriculteurs dans le département de la Vienne

À la fin de cette quatrième journée de manifestation et dans l'attente d'une prise de décision des agriculteurs suite aux annonces gouvernementales, l'ensemble des blocages organisés sont maintenus, dans le département.

Les dispositifs pour fluidifier la circulation sont toujours d'actualité.

Le Préfet remercie les forces de sécurité intérieure, les services de l'État, la direction des routes du département et les gestionnaires des réseaux routiers pour leur mobilisation dans la gestion de cette manifestation.

Contact presse
Cabinet du préfet
Bureau de la représentation de l'État et
de la communication interministérielle

Mél : pref-communication@vienne.gouv.fr



7, place Aristide Briand
86000 Poitiers